

# KABAR TERBARU

## Terkendala Jarak, Dandim 1702 Jayawijaya Beri Pengarahan Koramil Jajaran Melalui Vicon

Dony Numberi - [PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID](http://PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 21, 2024 - 15:42



Wamena - Mengawali tugas dan jabatannya sebagai Dandim 1702/Jayawijaya, Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., melaksanakan Vicon kepada Koramil jajarannya, bertempat di Makodim 1702/Jayawijaya Jln. Yos Sudarso Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Senin (21/10/2024).

Dalam kesempatan tersebut Letkol Reza Mamoribo mengatakan rasa syukur dan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Tuhan Yang Maha Esa karena masih memberikan kita kesehatan dan kesempatan untuk bertatap muka melalui vicon kali ini.

“Saya mengajak kita semua untuk menjaga kesehatan pribadi serta keluarga kita, karena dengan sehat kita dapat beraktivitas juga dapat melakukan kegiatan tugas dan tanggung jawab kedinasan maupun berkeluarga dengan baik,” tegas Dandim.

Lebih lanjut, sebagai aparat harus mampu menjaga situasi kamtibmas khususnya di wilayahnya masing-masing menjadi aman dan kondusif. Babinsa harus terus bersinergi dalam menyikapi permasalahan yang sekarang sedang berkembang di masyarakat, peran dan fungsi dari Babinsa untuk turun dan menguasai segala permasalahan yang ada di desa binaanya harus dioptimalkan.

“Babinsa harus bisa memastikan tidak ada warga masyarakat yang mudah terprovokasi, sehingga kita bisa berkontribusi untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah kita yang akhirnya bisa berimbas kepada situasi secara Nasional,” imbuhnya.

Ia menambahkan, memasuki Pilkada kita perlu menjaga situasi keamanan di wilayah jajaran masing-masing guna mensukseskan Pilkada tahun ini, untuk itu seluruh prajurit jajaran Kodim 1702/JWY pedomi dan laksanakan arahan yang disampaikan.

Mengakhiri arahannya, Dandim 1702/Jayawijaya mengatakan, saya ucapkan terima kasih dan selamat bertugas bagi semuanya, lakukan ibadah dan berdoa sesuai dengan kepercayaan masing-masing agar dalam pelaksanaan tugas dapat berjalan dengan baik dan lancar sehingga kembali bersama dengan keluarga dalam keadaan aman.